

八尾はあとふる病院 クラウドファンディングへ ご支援・応援いただきました皆さんへ

このたびは、リハビリテーション支援ロボット「ウェルウォーク」についてのクラウドファンディングプロジェクトに対し、温かいご支援・応援をお寄せいただき、誠にありがとうございました。皆さまのお力添えにより、目標金額を達成することができましたことを、心より御礼申し上げます。一つひとつのご支援、そして寄せていたい応援のお言葉の数々は、私たちにとって大きな励みであり、同時に身の引き締まる思いでもあります。

本プロジェクトは、決してゴールではなく、地域医療・リハビリテーションをより良いものにしていくための新たなスタートであると受け止めております。今後は、今回の取り組みを確かな形として現場に根付かせ、「歩く喜び」や「その人らしい生活」を一人でも多くの方に届けられるよう、スタッフ一同、力を尽くしてまいります。そして、地域の皆さんに信頼され、必要とされ続ける医療機関であり続けられるよう、真摯に歩みを重ねてまいります。

改めまして、本プロジェクトに関わってくださったすべての皆さんに、心より感謝申し上げます。今後とも変わらぬご理解とご支援を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

院長 阪根 寛

